



Let's 5!



令和2年6月26日

みんなで挑戦！自分に挑戦！



体育の授業ではなごなわと縄跳びを行っています。なごなわでは、赤と白に分かれて、競い合うのではなく、自分たちの記録を1回でも更新できることを目標に取り組んでいます。なかなか記録が伸びなかったり、チームでの練習がうまくいかなかったり、もやもやする時間もたくさんあるようです。しかし、「ドンマイ！大丈夫！」「切り替えよう！」「ナイス！」といったあたたかい声かけをたくさん聞くことができます。励まし合いながら記録更新を目指して取り組む姿が立派です。また、縄跳びの時間では、ペアでアドバイスをしたり、数を数え合ったりして、友だちの記録が伸びると自分のことのように一緒に喜んでる姿が見られます。思いやりいっぱい5年生です。

毎日の頑張り



朝読書の時間はとても静かに集中して読書ができる5年生です。心を落ち着かせてじっくりと本を読むことで、落ち着いて1日を始めることができます。また、社会科の授業では、「あたたかい地域」と「寒い地域」に分かれて調べ学習を行っています。特産品や家のつくり、気温の特徴などについて真剣に調べノートにぎっしりとまとめています。日々の頑張りが嬉しいです。

